

An: Medien und Politik

Lenzburg, 25. Mai 2018

20 Jahre Argomed: Eine Bereicherung für Hausärzte und Patienten

Wenn die Argomed Ärzte AG am 24. Mai 2018 ihr 20-jähriges Jubiläum feiert, kann sie auf eine äusserst erfolgreiche Geschichte zurückblicken. Sie ist nicht nur eine Pionierin der Managed Care-Bewegung in der Schweiz, sie hat die integrierte Versorgung massgeblich mitgeprägt.

Argomed ist in 20 Jahren zur grössten Managed Care-Organisation für medizinische Versorgungsmodelle und Ärztinetze in der Schweiz herangewachsen: 700 Hausärzte, 17 Ärztinetze und rund 370'000 Versicherte sind ein eindrücklicher Leistungsausweis. Argomed hat sich als verlässlicher Partner der Hausärzte einen Namen gemacht und die Managed Care-Bewegung in der Schweiz an vorderster Front mitgeprägt. Vor allem aber hat sich die hausärzteeigene Firma als standes- und gesundheitspolitische Vorreiterin der Hausarztmedizin positioniert, was dazu geführt hat, dass sich immer mehr Hausärzte auch ausserhalb des Kantons Aargau Argomed angeschlossen haben (Bern, Luzern, Solothurn, Zug).

Der Erfolg von Argomed beruht aber auch auf einem breiten Angebot von Dienstleistungen für Hausärzte, die letztlich den Patienten zugutekommen. Dazu gehören etwa die elektronische Vernetzung, die Gründung von Qualitätszirkeln oder die Schaffung des Gütesiegels «MehrFachArzt». Argomed fördert zudem neue Praxisformen und setzt sich für die Stärkung der Medizinischen Praxisassistentinnen ein.

Zentrales Anliegen der Argomed ist die Förderung von echten Hausarztmodellen. Weit über die Hälfte der Schweizer Bevölkerung hat heute ein alternatives Versicherungsmodell gewählt, und bereits über 25 Prozent sind in einem Hausarztmodell versichert. Die echten Hausarztmodelle zeigen eine Kostenersparnis von 12 bis 15 Prozent, welche als Prämienrabatte an die Versicherten weitergegeben werden.

Argomed praktiziert «kostendämpfende Massnahmen» schon seit 20 Jahren mit Erfolg. Eine aktuelle, interne Hochrechnung auf das gesamte Argomed-Kollektiv hat für das Jahr 2016 eine Einsparung von rund 200 Millionen Franken pro Jahr ergeben. Argomed beweist damit, dass eine kosteneffiziente Hausarzt-Medizin möglich ist – und das mit guter medizinischer Qualität.

→ Diese und alle weiteren Ausgaben des DEFACTO finden Sie unter www.argomed.ch

Für weitere Auskünfte stehen Ihnen gerne zur Verfügung:

- Dr. sc. nat. Claudine Blaser Egger, Geschäftsführerin Argomed Ärzte AG,
Tel. 056 483 03 34 (claudine.blaser@argomed.ch)
- Dr. med. Wolfgang Czerwenka, VR-Präsident Argomed Ärzte AG,
Tel. 056 437 00 10 (wolfgang.czerwenka@hin.ch)